

Gewalt kommt mir nicht in die Tüte

**Gewalt in der Familie
und in anderen sozialen
Beziehungen ist
Keine Privatsache**

Eine Aktion der

LAG



**Landesarbeitsgemeinschaft
Hessischer Frauenbüros**

der Netzwerke gegen häusliche Gewalt und Ihrer Bäckerinnung

Internationaler Tag - „NEIN – zu Gewalt an Frauen“

Das statistische Bundesamt geht jährlich von etwa 4 Mill. Frauen aus, die in Deutschland von körperlicher und sexueller Gewalt betroffen sind.

Nahezu jede 5. Frau wird mindestens einmal in ihrem Leben missbraucht. Etwa jede 3. Frau hat in ihrem Leben verletzendes Übergriffe erfahren. Jährlich suchen bundesweit etwa 45.000 Frauen mit ihren Kindern eine Zuflucht vor gewalttätigen Männern in einem der 320 Frauenhäuser.

Im Jahr 2009 wurden in Hessen 7.541 Straftaten „Häuslicher Gewalt“ zur Anzeige gebracht. Bei 33 Fällen handelte es sich um versuchte oder vollendete Tötungsdelikte.

Auch im Landkreis Limburg-Weilburg hat sich die Situation in den letzten Jahren nicht entspannt. Das Limburger Frauenhaus bot im vergangenen Jahr 57 Frauen mit ihren 65 Kindern Schutz und Beratung.

Diese Tatsache kann nicht schweigend hingenommen werden.

Schauen Sie nicht weg, wenn in Ihrer Umgebung eine Frau oder Kinder misshandelt werden. Helfen Sie, indem Sie das Opfer informieren und/oder die Polizei einschalten.

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist eine schwere Menschenrechtsverletzung und keine Privatsache!